

# Mon âme se réjouit

M. A. Espagne

25/06/2011

Un membre de ma famille avait en vue un poste très important. Je priais saint Josémaria pour qu'elle l'obtienne si c'était bon pour elle et elle l'a décroché. Je lui dis toujours que c'est saint Josémaria qui le lui a accordé. Maintenant, elle a un gros souci : à cause de la crise économique, les postes sont supprimés et elle sera mise à pied fin juin. Je sais que ça ne va pas se passer comme ça. Saint Josémaria

qui lui avait procuré ce poste ne va pas la laisser tomber. Elle est très bonne, très travailleuse et responsable et je sais que saint Josémaria en tiendra compte. Sans doute tous ces ennuis vont-ils faire que le poste futur soit mieux placé, plus près de la famille, pour qu'elle n'en soit pas isolée.

Dire la prière à saint Josémaria m'apaise. Le fait de lire la neuvaine du travail m'aide aussi beaucoup. Je prie pour elle, pour ma famille et mes amis au chômage et aussi pour ceux qui ont un travail. Cette neuvaine est très belle et mon âme se réjouit en la faisant.

Avec cela, j'ai déjà obtenu que 5 ou 6 personnes aient du travail et qu'elles le gardent, ce qui est le plus important.

Merci, saint Josémaria pour toutes les faveurs accordées.

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ci/article/mon-ame-se-  
rejouit/](https://opusdei.org/fr-ci/article/mon-ame-se-rejouit/) (21/02/2026)